



CUARTOSCURO

Reconoce Congreso el fisicoconstructivismo

• Resaltando la trayectoria, disciplina e historia del fisicoconstructivismo en México, la Comisión Permanente entregó reconocimientos a atletas, entrenadores y funcionarios de este deporte por los logros alcanzados por parte de sus practicantes, tanto a nivel nacional, regional e internacional.

Entre los galardonados destacó la presencia del presidente de la Asociación de Fisiscoconstructivismo, Mauricio García Castillo, además de la ganadora del primer lugar en el campeonato nacional 2023, Jessica Marlene Hernández y la campeona absoluta en la categoría Women's Physique, Laura Marcela Barragán Amador. /24HORAS